## (Z#-y) (Q ♠) \$@ D ≥ ₩ Y (Q ♠)

# 国東ソフトボールクラブ 九州大会に出場を報告

市内のソフトボールチーム「国東ソフトボールクラブ」 の皆さんが9月12日(金)に市役所を訪れ、野田侃生市長 に県大会準優勝と九州大会出場を報告しました。

10月11(土)から宮崎県日向市で開催される「第5回全九州社会人一般ソフトボール大会」に出場します。

竹本和典主将が、「レベルの高い大会なので、まず1勝を目標に頑張ります。」と決意を述べました。



▲左から前田真宏コーチ、竹本和典主将、野田市長、三河正彦監督、 吉松京一市ソフトボール連盟会長

ナシ チャレンジ! おおいた国体

国東市は第63回国民体育大会 ウエイトリフティング競技会の開催地です



# 東国東郡森林組合から 5万円の寄附

国体

9月11日(木)、東国東郡森林 組合の矢野丈夫組合長から、国 体開催にあたって5万円の寄付 をいただきました。ありがとうご ざいました。



▲矢野組合長(左)から野田市長に手渡されました

## おもてなしは絵手紙で!

8月29日(金)、国東町小原の幸来(しんくる)の会の皆さんが市役所を訪れ、チャレンジ!おおいた国体で国東市に訪れる選手へのお土産用のタペストリー500枚を野田市長に手渡しました。

このタペストリーには、会員の皆さん が描いた絵はがきが貼り付けられてお



り、選手の皆さんが温かい気持ちになり、また、国東市に来てくれるように と、会員の皆さんのおもてなしの心が込められています。

## 花いっぱいのおもてなし!

9月16日(火)、国東町安国寺のひまわりの会(金丸淑子代表)と幸来(しんくる)の会(小田律子会長)の皆さんが、国体会場に飾り付けられるパンジー・キンギョソウ・ナデシコなどのプランターの花の植え付けを行っていただきました。



